

# AWII

## Polsek Cibeureum Tingkatkan Patroli Sore Hari untuk Antisipasi Gangguan Kamtibmas dan Balapan Liar

Tasikmalaya Kota - [KOTATASIKMALAYA.AWII.OR.ID](http://KOTATASIKMALAYA.AWII.OR.ID)

Dec 19, 2024 - 13:31



Tasikmalaya, 19 Desember 2024 – Untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, Polsek Cibeureum meningkatkan intensitas patroli sore hari di

wilayah hukumnya. Langkah ini dilakukan sebagai upaya preventif terhadap potensi gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas), termasuk balapan liar yang sering terjadi di waktu menjelang malam.

Kapolsek Cibeureum, AKP Nurozi menjelaskan bahwa patroli sore hari merupakan bagian dari strategi pengamanan wilayah yang telah direncanakan secara matang. "Kami fokus pada titik-titik rawan yang berpotensi menjadi lokasi balapan liar atau kerumunan yang dapat memicu gangguan kamtibmas. Tujuannya adalah untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat," ujar Kapolsek

Patroli dilakukan dengan melibatkan personel gabungan dari berbagai unit, termasuk unit Sabhara dan Bhabinkamtibmas. Polsek Cibeureum juga berkolaborasi dengan unsur masyarakat, seperti linmas dan tokoh pemuda, untuk memberikan edukasi kepada warga tentang pentingnya menjaga ketertiban di lingkungan masing-masing.

Selain mencegah balapan liar, patroli ini juga bertujuan untuk mengantisipasi potensi tindak kriminal lainnya, seperti pencurian, tawuran, dan penyalahgunaan narkoba. "Kami juga mengimbau kepada orang tua agar mengawasi anak-anak mereka, terutama remaja, agar tidak terlibat dalam kegiatan yang dapat merugikan diri sendiri maupun orang lain," tambah AKP Nurozi

Polsek Cibeureum berkomitmen untuk terus menjaga keamanan dan kenyamanan masyarakat melalui langkah-langkah preventif dan penegakan hukum yang humanis. Masyarakat diimbau untuk segera melaporkan aktivitas mencurigakan atau gangguan kamtibmas kepada pihak kepolisian melalui saluran pengaduan yang tersedia.

---

Rilis ini dapat disesuaikan dengan nama Kapolsek dan detail tambahan sesuai kebutuhan.